

Hoy, en el programa *Más de Uno* de Onda Cero

El PP felicita a Trump tras su victoria y recalca que EEUU es un aliado indispensable para la economía y seguridad europeas

- El vicesecretario de Institucional del PP, Esteban González Pons, felicita a Donald Trump por su victoria en las elecciones y aboga por iniciar una nueva etapa de relaciones entre la Unión Europea y los Estados Unidos aprovechando que empiezan al mismo tiempo “una nueva administración americana y una nueva Comisión Europea”. “Pueden empezar con una página en blanco a hablar sobre los temas que nos interesan mutuamente”, defiende
- Afirma que Estados Unidos es un aliado “indispensable” para la economía y la seguridad europeas, y defiende que, ante la “fuerza” con la que llega el presidente norteamericano, “que va a tener el control de las dos cámaras y con un Tribunal Supremo de mayoría conservadora”, los europeos deben tender puentes
- En este contexto reivindica una Europa más fuerte “que empiece a preocuparse por su economía y su defensa de una manera distinta de como ha hecho hasta ahora”. “Si seguimos dividiéndonos, siendo cada vez más pequeños e irrelevantes en un mundo de grandes potencias, vamos a tener muy pocas oportunidades”, sentencia
- “Para nosotros como españoles esto significa que tenemos que empezar a preocuparnos por el Sahel”, advierte
- Muestra su solidaridad con todos los valencianos y valencianas que están sufriendo las consecuencias de la DANA, a los que envía un abrazo, y rechaza el chantaje de Sánchez, que condicionó ayer parte de las ayudas a Valencia al apoyo a los presupuestos
- Muestra su “esperanza” en que el plan de ayudas llegue a los valencianos “porque es urgente y tenemos la experiencia de lo que ha

sucedido en La Palma, donde solo han llegado 100 millones de los 400 que se prometieron”

- Afirma que hay mecanismos para aprobar las ayudas y defiende que cuando ha ocurrido algo así se hace un decreto ley, se lleva al Congreso de los Diputados “y se convalida con el apoyo de todo el mundo”. “Someter a la aprobación del presupuesto las ayudas es intentar beneficiarse políticamente de lo que está sucediendo, y eso es malo y es feo”, denuncia
- Señala que la Comisión Europea, tras la reunión de ayer con el comisario europeo de gestión de crisis, ha decidido permitir a España reasignar Fondos Next Generation a la recuperación de Valencia. “Se pueden asignar nuevos objetivos y hacer que el flujo de los fondos, que no ha sido gastado y es muchísimo, se dedique a la reconstrucción”, explica
- “Es una vía que la Comisión le propuso el lunes al ministro Albares y no sé si en los 11.000 millones que propuso ayer Sánchez estás incluidos”, apunta